

Sehr geehrte Dr. Adami,

vorerst möchte ich meinen Dank für Ihren unermüdlichen Einsatz im Kampf gegen die Abschaffung der altsprachlichen sowie musikalischen Fachrichtung an unserem Gymnasium aussprechen.

Ich stehe ganz hinter Ihren Forderungen und sehe auch, wie sehr sich die Schülerinnen und Schüler von Ihnen vertreten fühlen. Dies stärkt noch mehr das Gemeinschaftsgefühl an dieser Schule.

Werte Dr. Adami,

ich möchte mich auf diesem Weg bei Ihnen bedanken für die Tatkraft, welche Sie angesichts der angestrebten Reduzierung durch die Oberstufenreform an den Tag gelegt haben. Gleichzeitig möchte ich Sie ermutigen weiter diesen Weg zu gehen und für den Erhalt der Fachrichtungen zu plädieren.

mit den besten Wünschen verbleibt